

Les interclubs : Du plaisir et des performances en équipe !

4 équipes de l'Union des Nageurs Ploërmelais étaient qualifiées sur les différents plots des Interclubs :

Ce week-end quatre équipes de l'UNP étaient présents sur les Championnats Interclubs : Une équipe de quatre garçons était qualifiée à Léhon pour le plot régional. Trois équipes (Une de filles et deux de garçons) étaient qualifiées sur le plot départemental de Grand Champ.

Nos garçons à Léhon se classent 8° de la région sur 15 équipes issues des meilleurs clubs de Bretagne. Une belle performance pour Clément Guillemot, Pierre Le Gentil, Mathis Thomas-Perrin et Pierre Bobet qui n'ont cessé d'aligner de belles performances tout au long de la journée (chaque nageur disputant 4 épreuves : le relais 4x200 nage libre, 2 nages individuelles de 100m puis le relais 4x100m 4 nages.)

Nos nageurs départementaux quand-à eux se classent sur 2 podiums :

- Les filles terminent 2emes du département après une compétition bien maîtrisée pour Carla Emaraud, Louna Blain, Maewenn Marion et Margaux Courtin.
- Les garçons de l'équipe 1 se classent 3emes départementaux, après avoir bataillé toute la journée pour monter sur ce podium. Loeiz Flaux, Mathis Lelièvre , Corentin Angoujard et Guillaume Rouxel se sont surpassés ce dimanche !
- L'équipe 2 de garçons composée d'Alexis Lamour, Nathanaël Mérit, Ewen Nogues et Léo Bauché et Julien Rouger Le Pierres se classe 10eme et prend de l'expérience pour l'année prochaine.

Bravo à tous les nageurs et les parent bénévoles pour ce week end très réussi et pour tout le plaisir partagé au bord du bassin.